

Agit'Prop' : « Pour une santé remboursée à 100% ! »**Pourquoi défendre la santé remboursée à 100% :**

Depuis plusieurs années, on assiste à une attaque en règle contre le droit à la santé : la casse de l'Hôpital public par la loi Bachelot-réforme HPST (Hôpital Patients Santé Territoire), la tarification à l'acte, les logiques libérales des Agences régionales de Santé, les attaques contre les centres de santé municipaux ou associatifs, franchises médicales, différentes mesures de déremboursements, hausses des mutuelles, ...

Résultat, les inégalités de santé se creusent. 1 Français sur 3 ou 4 a renoncé aux soins l'an passé, majoritairement pour des raisons financières, taux qui augmente chez les plus pauvres. La santé et la qualité des soins se hissent fin 2011 comme 2nd ou 3ème sujet de préoccupation des Français.

Pour le Front de Gauche il est impératif de défendre le droit à la santé pour toutes et tous ! Promouvoir le développement du service public de santé sur tout le territoire, garantir l'accès au secteur 1 et le remboursement à 100% des dépenses de santé ! C'est la condition pour que tout le monde par exemple puisse s'acheter des lunettes ou se faire soigner les dents s'il en a besoin !

Objectif de l'action :

Faire prendre conscience des politiques libérales de casse de la santé
Populariser les propositions du Front de Gauche
Faire connaître le Front de Gauche thématique santé et l'ancrer dans les départements.

Descriptif rapide d'une action possible :

Distribuer un tract téléchargeable ici du Front de Gauche sur la santé devant tous les lieux de santé de la ville. (le tract est 2 versions : soit prêt à imprimer, soit adaptable pour y inclure les problématiques locales).
Etre visible et « originaux » dans la diffusion pour marquer l'attention :
Ex : S'habiller en blouse ou en vêtements blancs de salle d'opération, etc.

Avoir des pancartes avec des slogans (des exemples sont téléchargeables ici pour une impression en A3 pour en faire des pancartes). Ex : « Pas de blé ? Pas de santé ! »

Accompagner la distribution du tract d'un objet marquant : « La carte vitale gold avec la tête de Liliane Bettencourt, téléchargeable ici en planche, à imprimer et à découper.

Organisation en amont :

Cette action peut être organisée par les Assemblées Citoyennes.
Lister localement tous les lieux de santé où la mener (hôpitaux, centres de santé, CPAM, ...)
Prendre contact avec les organisations syndicales des hôpitaux, les éventuels comités de soutien à des centres de santé ou structures de santé menacées, associations de défense de santé.
Les informer et les inviter à l'action, voire leur proposer de l'organiser avec eux.

Liens avec une lutte locale ou une réunion :

L'idéal est que votre action permette de renforcer une lutte locale et d'inviter par exemple les passants et usagers à signer une pétition. Le cas échéant votre initiative peut servir à inviter à une réunion thématique sur la santé du Front de Gauche. Vous pouvez contacter le Front de gauche thématique Santé pour trouver des intervenant-e-s.
Pensez, quoiqu'il arrive, à faire signer l'appel de ce Front de Gauche thématique téléchargeable ici.

Communication

Prévoyez un communiqué de presse annonçant l'action, invitez les journalistes

Annoncez l'action par mail, sur les réseaux sociaux pour y associer le plus de monde en amont et en aval pour valoriser votre action.

Prenez des photos, voire un petit film et rédigez un article (pour votre site local, pour le site Place au peuple, pour informer les membres de l'Assemblée citoyenne de l'action menée)

Conseils d'expériences

Préparer l'action :

Repérez en amont les horaires où il y a le plus de fréquentation de la structure devant laquelle vous prévoyez l'action

Le jour J

- Animez l'initiative par des slogans déclamés : « Pas de blé pas de santé ! Attention en 2012 la santé est devenue un luxe ! Prenez votre carte vitale Gold Liliane Bettencourt pour avoir accès aux soins ! »

